



あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り
令和3年12月21日発行
第16号
(文責 校長 中西和美)

☆冬にチャレンジ!☆

新しい年まで残すところ10日余りとなりました。学校は25日から冬季休業に入ります。冬休みには今年を振り返り、新年の抱負を考え気持ちを新たにすることが大切です。“冬休みならでは”にもチャレンジしてほしいと思っています。なわとびチャレンジ!書き初めチャレンジ!早起きチャレンジ!掃除チャレンジ!計算・漢字チャレンジ!読書チャレンジ!自学チャレンジ!...等々、主体的に取り組めるようご支援ください。

冬休み中も楽しく健康で充実した日々となりますよう、ご家族そろって楽しい良き年が迎えられるようお祈りいたします。来年もどうぞよろしくお祈りいたします。



☆人権週間 12月4日～10日☆

1948年(昭和23年)12月10日、国連総会で「世界人権宣言」が採択されたのを記念し、1950年の国連総会で12月10日を人権デーと決めました。

日本では世界人権宣言採択の翌年の1949年、法務省と全国人権擁護委員連合会が12月4日～10日の一週間を「人権週間」と定め、12月10日は世界の色々なところでも「人権」について考える日になっています。

～人権教室・11/30～

4年生では、有田市人権擁護委員の方々に授業をしていただきました。「プレゼント」というDVDを視聴した後、「人権」について考えました。友だちを大切に考えること、困っていたらどんな声をかけられるかなど、自分にできることは何かしっかり考えることができました。ご家庭でも「人権」について話す時間をとっていただければ嬉しいです。



【児童の感想】

- ・コロのおかげで、みんなが仲良くなれたのかなと思いました。これから自分がされてイヤなことや、きつい言葉など人に言わないようにしたいです。いじめをされた二人は、とてもイヤな気持ちになっていたことに気づきました。おもしろがってやったことでも、人が「イヤだな」と感じたことはいじめになると分かったから、わたしも人が「イヤだな」と感じるようなことをしないように気をつけたいです。
- ・さいごコロをみんなでさがして仲直りできてよかったと思いました。わたしがいじめられていたら、いじめている子の犬なんてさがさなかったけど、あやかはみゆきのことを考えていてすごいと思いました。これからは、みんなと仲良く、いじめのない学校生活を送りたいです。いじめをしてしまってもすぐに「ごめん」と言って仲直りしたいです。

～令和3年度 人権啓発標語入選～

有田市・有田市人権尊重委員会による標記のコンクールに市内小・中学生から1,129作品の応募がありました。審査の結果、本校からは中西さんと福田君の作品が入選作品に選ばれ、12月6日には市長さんから賞状をいただきました。

「ありがとう 笑顔にするよ その言葉」 4年生 中西 仁美
 「思いやり みんなの心で 世界がかわる。」 5年生 福田 耀大

